Universidad del Sureste

Maestría: Psicopedagogía.

Materia: Evaluación del Aprendizaje

Trabajo a realizar: Cuadro sinoptico de La unidad III.

Catedrático: Dra. Yaneth Fabiola Solorzano.

> Definición

Constituye un proceso de comunicación interpersonal, que cumple con todas las caracteristicas presenta todas las complejidades de la comunicación humana.

Uso de las nuevas tecnologías A partir de inicios del siglo XXI que toma fuerza el término TIC´s, Asi mismo surge el terminop de aula digital, las pizarras Interactivas y dispositivos moviles son basicamente 2 Herrramientas imprescindibles en cualquier salón de clases en La actualidad.

Evaluación del Aprendizaje

> Recursos tecnologícos físicos

Se cuenta con tecnologia intagible, por ejemplo: el empleo Constante de la conexión a internet y la colaboración en linea a través de documentos compartidos en la nube, que facilitan el aprendizaje colaborativo.

> Características del aprendizaje

El aprendizaje con tecnologia se distingue caracteristicas tanto del recurso tecnologico como de las habilidades que se generan en quienes se educan con ellas.

Evaluación del Aprendizaje

➤ Uso de las nuevas tecnologías síglo XXI: aborda la adaptación de las temáticas tradicionales de la escuela como lectura, escritura, geometría.etc; se pueden relacionar facilmente con problematicas globales y temas de interes.

Dotación de habilidades en el uso de La tecnología en el aprendizaje autónomo y colaborativo: Estas habilidades forman parte del giro Innovador de la educación en entornos Digitales, el uso de las nubes es un punto de Encuentro de cooperación educativa, creativa, resolución de problemas en conjunto e implementación de soluciones innovadoras.

> Destreza en el uso de las nuevas Tecnologías en la educación: Comprenden la capacidad de usar tecnologias de manera responsable, efectiva y segura; debe ser capaz de adaptar su ingenio emprendedor para crear oportunidades de trabajo y resolver problemáticas globales.

> Influencia de la tecnología en el aprendizaje de habilidades para vivir y trabajar.

Es la capacidad de entender y adaptarse a entornos digitales que permite contar con mayor oportunidad y estabilidad a nivel laboral en casi cualquier sector productivo.

Tecnologías del aprendizaje y Conocimiento utilizadas en La actualidad. Existen distintas tecnologias para el aprendizaje, ninguna está por encima de la otra.

> etapas del aprendizaje:

- Nuevas formas de aprendizaje en la educación con el uso de videojuegos.
- Realidad virtual en los estudiantes y la tecnología.
- Utilizar las nuevas tecnologías para evaluar aprendizajes.
- Analisis de datos en el aprendizaje usando la tecnologia.
- Rol del alumno en la tecnologia educativa móvil.
- Inteligencia artificial en el aprendizaje y evaluacion con tecnología.
- Tecnologías del aprendizaje y el conocimiento con realidad aumentada.

 Benefícios del uso de la tecnología para el aprendízaje: se evaluan cualitativamente al desempeñar las destrezas que se van adquiriendo con el uso de dispositivos y aplicaciones.

Beneficios del uso de la tecnología para El aprendizaje

> Incentiva la investigación:

Significa un avance cualitativo en el salon de clases, ya que fomenta la investigación, Independencia, la creatividad, la innovación y la responsabilidad con el estudio.

Eleva la motivación:

El uso de herramientas tecnologicas mantiene motivados a los estuduiantescon el uso de la realidad virtual y videojuegos, invitandolos a una experiencia inmersa en su educación.

Desarrollo de la autoestima:

El estudiante aprende a ser flexible, a adaptarse y saber que puede tener dominio en nuevas tecnologias y ya saber manejar otras más basicas.

> Respaldo de datos:

Las aplicaciones guardan los datos del desempeño, avances, clases y contenidos evaluados.

Innovación en la enseñanza y su Correlato en la evaluación de la educación básica. Introducir innovaciones en procesos de evaluación amerita seguir ciertos pasos con el fin de asegurarse metas y no conducirse a la deriva, debido a que cuando se intenta encajar cualquier cambio en la sociedad, ésta reacciona ofreciendo resistencia a pesar de que lo que se persigue es mejorar las problamaticas.

Experiencias en enseñanza presencial y a distancia.

En la educación presencial los estudiantes acuden de manera fisica donde transcurre la enseñanza y gran parte del aprendizaje.

La educación virtual recurre a internet y a las tecnologias de la información y la comunicación, para facilitar a los alumnos las herramientas didácticas.

Formas de evaluación existentes en nuestro país:

Examen general de calidad profesional:

Informan a la sociedad acerca de la calidad en la formación académica de los nuevos profesionistas.

Examen ceneval:

es una asociacion civil que tiene como actividad principal el diseño y aplicación de instrumentos de evaluacion de conocimientos, habilidades y competencias.

• EXANI-I:

Se utiliza en los procesos de admisión para quienes desean cursar estudios en este nivel educativo en la republica mexicana.

• EXANI-II:

Sirve para evaluar integralmente habilidades academicas.

BIBLIOGRAFIA

> ANTOLOGIA UDS.